



Apartamento  
2 dormitorios  
2 cuartos de baño  
Capacidad: 4  
🏠 77 m<sup>2</sup>  
🏢 Comunal

## Mojacar

REF: ME 1355

Oasis del Mar Phil

Precioso apartamento en primera línea de la planta superior para 4 personas en busca de ubicación en el extremo sur de Mojacar Playa en el inicio de la conocida playa de Las Ventanicas y frente al paseo marítimo de 2,5 km.

Este apartamento consta de 2 dormitorios, 2 baños, cocina independiente totalmente equipada, amplio salón con zona de comedor y acceso a terraza cubierta con preciosas vistas al mar.

### Dormitorio 1

Dormitorio principal con cama doble, aire acondicionado, armario empotrado y baño privado

### Dormitorio 2

tiene 2 camas individuales y armario empotrado , Aire acondicionado.

Se proporcionan toallas y ropa de cama.

Baño completo en suite con dormitorio principal

Baño familiar completo independiente junto al 2º dormitorio.

Cocina independiente totalmente equipada con nevera-congelador, vitrocerámica y horno, lavadora, microondas, cafetera, tostadora, hervidor de agua y todos los demás utensilios de cocina y vajilla.

Salón con zona de comedor, aire acondicionado y puertas de patio que conducen a la terraza.

Aire acondicionado en los dos dormitorios (Frio/Calor) y salón

Televisión Española y Británica

Conexión WiFi

Gran terraza parcialmente cubierta frente al mar y equipada con mesa y sillas para comer al aire libre y tumbonas.

Piscina comunitaria

Plaza de aparcamiento cubierta privada

Acceso al apartamento

El apartamento está por encima de las tiendas de primera línea y tiene un acceso peatonal desde la calle Limonar,, una vez dentro de la comunidad se encuentra la escalera exterior que conduce al apartamento en la planta superior (un tramo de escaleras - sin ascensor)

#### AVISO IMPORTANTE SOBRE LAS PISCINAS

No garantizamos el uso de las piscinas comunitarias fuera de la temporada principal de verano. Las piscinas estarán abiertas del 1 de julio al 31 de agosto.

Fuera de este periodo, no nos hacemos responsables de que las piscinas no estén abiertas.

Ubicación

En el mapa de Google anterior haga clic en ampliar y la ubicación exacta de la propiedad en Mojácar Costa Almería Andalucía está marcada con el pin azul.

Esta urbanización se llama Oasis del Mar I en el Paseo del Mediterráneo por la rotonda cueva del Lobo, frente al paseo marítimo en el extremo sur de Mojácar Playa en el inicio de la conocida playa de Las Ventanicas.

Idealmente situado - no se necesita coche - al comienzo de Ventanicas Beach, un largo tramo de playa de arena fina intercalada con chiringuitos todo el tiempo que ofrecen alquiler de sombrilla y tumbonas.

Tiendas, supermercados, chiringuitos y restaurantes cerca.

Paseo marítimo de 2,5 km donde encontrará una buena selección de bares y restaurantes.

Campos de golf

Mojácar de golf Macenas y Marina de la Torre, campos de golf de la Vera de Este Valle y Cuevas de Almanzora de Golf Desert Springs.

Mojácar es un municipio situado en la provincia de Almería (Andalucía) en el sur de España, que bordea el mar Mediterráneo. Está a 90 km de Almería, la capital de la provincia. En lo alto Mojácar tiene el pueblo antiguo con casas de estilo tradicional y constituye un hito histórico de nuestra zona. Mojácar tiene 17 kilómetros de playas abiertas y escarpada costa.

Mojácar cuenta con alrededor de 320 días de sol al año y una temperatura media anual de 20 ° C.

REF: ME 1355

